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立足创新 引领文化产业向前发展
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在进入动漫产业领域前，曾幼全从
事的是印刷业，再之前，曾幼全从事的
是地产业。 而现在，曾幼全正逐渐淡出
地产领域，并致力于将“亿隆全盛”打造
成一家集动漫、印刷、教育和物流于一
体的全产业链型企业。

信阳作为中原经济区承接东南沿
海产业转移的前沿阵地， 其区位优势、

红绿旅游资源、厚重的历史文化、科研
院校的人才资源……这些资源优势的
汇集，为信阳发展动漫产业带来了绝佳
机遇。 董事长曾幼全告诉记者，将对设
备、规模着力投资，充分利用信阳的资

源优势，将企业进一步做大做强。

“动漫产业可塑性强，可进可退、可
大可小。 动漫产业是新兴的朝阳产业，

投入产出比高，也是国家重点支持的产
业。 ”谈到动漫产业，曾幼全表示，这个
产业是文化产业未来的发展趋势，虽然
目前我们也在以探索的方式谋发展，但
是未来发展前景广阔，正在向“动漫原
创”发展，围绕“中国梦”，挖掘信阳历史
典故、文化古迹，制作具有信阳地域文
化特色的原创作品。 同时，未来希望能
将动漫延伸至公园，改变现有公园的单
调性， 打造属于我们自己的动漫主题

“迪士尼乐园”，为市民提供休闲娱乐的
好去处。

此外，曾幼全表示，公司紧邻
107

国道，加上信阳交通区位优势明显，未来
将结合电商产业的迅猛发展的优势， 打造
覆盖豫南乃至全国的电商物流产业。

11

时
30

分，一上午的参观交流结
束了，大家仍意犹未尽，表示触动很大，

受益良多。我们相信“务实创新开放包
容”的亿隆全盛一定能拓展与提升文化
品牌价值，成长为多种产业齐头并进的
全能型企业，并实现快速、健康、可持续
发展。

迎记者节走亿隆看产业创新

引领文化创意无限
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“真相只有一个！ ”“燃烧吧！ 我的小宇
宙！ ”“我一定会回来的！ ”……热爱动漫的
人一听便知出处， 也一定会被这些耳熟能
详的名言引入动漫世界。 但谈到动漫是怎
么制作，如何形成一种产业，如何区别于传
统工业被称之为“朝阳产业”，恐怕很多人
知之不详。

在第
15

个中国记者节到来之际，

11

月
6

日，信阳晚报社总编室、出版部全体人员
走进信阳亿隆全盛文化发展有限责任公
司， 体验企业文化生活， 感受企业创新发
展， 以这种特殊的方式庆祝属于我们自己
的节日。

动漫展示 感受动漫效果的魅力
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时
30

分， 记者一行驱车来到了
位于河区金牛山物流产业集聚区的
信阳亿隆全盛文化发展有限责任公司。

作为我省仅有的三家动漫产业基地之
一， 也是信阳市唯一一家动漫产业基
地，记者不仅实地感受这家年轻而富有
朝气的企业的活力，而且更加直观地看
到了在我市工业体系中，高新技术产业
所描绘出的一张宏伟蓝图。

该公司主要从事文化产业项目的
发展，下设豫南印刷物流园、亿隆全盛
动漫产业基地、亿隆全盛高等教育合作
院校等一系列文化产业项目。

走进亿隆全盛动漫产业基地，“用
影像描绘蓝图，用创意助力梦想”的标

语格外醒目，一幅幅创意独特、活灵活
现的动漫设计作品，仿佛把人拉进了画
里的那个奇幻世界。

在公司董事长曾幼全的引领下，记
者一行在一楼宽敞的动漫展示大厅，观
看了“亿隆全盛”及金牛物流产业集聚
区的宣传片。图片、文字、三维制作等巧
妙运用，全方位、多角度地展示企业和
企业集聚区的形象， 同时给人动感、美
感。 “看了动漫宣传片， 感觉效果很震
撼。如果咱们在版面设计时也能大胆创
新，充分运用图片、文字、色彩、线条等，

相信版面效果会更好！ ”出版部照排人
员李珊玲说。

“以前客户要制作这种质量的动漫

宣传片，只能找郑州或者武汉这些大城
市的专业公司，但现在可以毫不客气地
说，‘亿隆全盛’填补了豫南动漫市场的
空白，布局信阳，这样可以极大地方便
豫南的客户，并为客户节省不少成本。 ”

曾幼全如是说。

曾幼全告诉记者，动漫产业基地是
以三维图像为核心的

3D

数字动画制
作， 目前已形成了成熟的设计制作体
系。 新颖独特的创意和细致专业的分
工，可胜任大型动画项目制作和影视广
告制作。目前主业业务是制作地产宣传
片及城市宣传规划片、 广告及栏目包
装、企业形象宣传、创意三维动画、动漫
人才培养、微电影。

创意无限 动画是这样诞生的
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在影视制作部，十几位年轻的原画
师、模型师、渲染师、特效师、后期合成
师正紧张忙碌着。平时我们所看的动画
片里一个个憨态可掬的动画形象是如
何生成的？ 记者终于在这里找到了答
案。
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后特效师汪洋告诉记者， 每一
个看似简单的动画形象或场景其实都凝
聚着十几个甚至几十个设计师无数次的
修改和设计。 “三维动画的设计制作程
序要比传统的二维动画复杂得多，但观
看效果却更加全面逼真。传统的二维动
画中，一个动画人物奔跑过程中的一个
动作可能需要设计师画几十张图画去
分解。而三维动画在制作中首先要全方

位构建这个动画人物全身的运动点，只
有做到精细全面，动画人物在运动中才
会显得真实协调， 而我所做的特效，也
只是其中的一道工序。 前期还有剧本、

脚本的编辑，形象和场景的设计，动漫
模型的绑定，后期还有灯光的合成，场景
的渲染等。 ”汪洋说，“都说动漫设计师是一
个帮人筑梦的职业，所以只有每个环节精
益求精，这个梦才能更加真实而美丽。 ”

随后，汪洋手指轻点鼠标，一个具
有三维效果的表情包满的动画形象便
开始翩翩起舞。 “好神奇啊！ ”在场的每
位参观人员无不惊叹喝彩。

汪洋告诉记者，

1988

年出生的他
从事动漫制作行业已经

5

年了，大学毕

业后就一直在“北上广”打拼，他总觉得动
漫产业是新兴产业， 大城市才有发展前
途，然而几年下来，工作压力大，生活成
本高的现状让他开始怀疑当初的选择。

“听说家乡信阳汇集优势资源发展动漫
产业，我就马上辞职回来了。 在这里工
作以来我发现，信阳早已不是当初的模
样，一大批多元化新兴产业的发展已经
让他焕发出别样的生机。 ”汪洋说道。

据汪洋介绍，在他们这个年轻的创
作团队里，大部分都是像他一样回信阳
发展的青年，他们常常会聚在一起讨论
信阳近几年新兴产业的迅猛发展和未
来广阔的发展前景。 “如今，圆了梦想，

解了乡愁，真好。 ”汪洋说。

亿隆全盛动漫产业基地一角

公司董事长曾幼全与大家进行交流

特效师汪洋讲述动漫制作过程

在影视制作部参观
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